



DIAGNÓSTICO PARA DETERMINAR LOS MOTIVOS POR LOS CUALES LOS ALUMNOS DE PRIMER SEMESTRE CONSUMEN ALCOHOL Y DROGAS.CASO DE ESTUDIO: INSTITUTO TECNOLÓGICO

Magda Sagrario Velázquez López¹, Basilio Ramón Borjón Monrroy¹, Aurora Berenice Navarro Nuñez¹, Norma Bautista Rangel² y Lilia del Carmen Castillo Villarruel²

1 Instituto Tecnológico de Ocotlán, 2 Centro Universitario de la Ciénega, Universidad de Guadalajara.
magdasvl@outlook.com

En nuestro país, el consumo de drogas y alcohol constituye uno de los principales problemas de salud pública. La vulnerabilidad que tienen los jóvenes de caer en las garras de la droga se debe a diversos factores que la condicionan, como pudiera ser: la edad, la búsqueda de identidad y porque su cerebro aún está en desarrollo, entre otros aspectos a considerar; por todo lo anterior, los estudiantes están expuestos a que este tipo de condiciones se presenten y causen impacto en el desempeño social y estudiantil.

El presente diagnóstico se llevo a cabo con los 195 estudiantes del primer semestre del Instituto Tecnológico de Ocotlán a los cuales se les aplicó un cuestionario de 81 preguntas integrado por las siguientes categorías: uso y abuso de sustancias, salud mental, relaciones familiares, relaciones con amigos, nivel educativo, interés laboral y conducta agresiva.

Una vez contestadas por los estudiantes, se proceso la información para determinar los motivos que llevan al consumo de alcohol y drogas.

El resultado obtenido arrojo una marcada tendencia hacia el factor de las relaciones con los amigos y este hecho significativo se presentó en las carreras donde hay mas hombres que mujeres y en los grupos integrados en su mayoría por mujeres el resultado fue el nivel educativo.

J. J. Olivencia; "Las adicciones en los adolescentes", Arguval, 2003.